

秋の火災予防運動週間です

問合先 消防本部予防課予防グループ、危険物グループ(☎82-9492)

乾燥する季節は火の取り扱いに注意しましょう

これからの季節は、空気が乾燥するとともに、火を使う機会が増えるため、火災が発生しやすくなります。ストーブやガスこんろなどを使用する際は、十分な注意が必要です。

また、火災が発生したときに備え、住宅用火災警報器や住宅用消火器を設置して、被害を最小限に抑える対策をとりましょう。

ガストーチバーナーの危険性について

近年、ガストーチバーナーの事故が増えています。ガストーチバーナーは、高温の炎を噴出するバーナーと、その燃料が入ったカセットボンベを手を持って取り扱う器具です。取り付け不良によるガス漏れや安全性に疑いがある製品の使用によって、火傷や火災が発生する危険がありますので、十分注意してください。

安全性に疑いがある製品とは・・・

- 使うカセットボンベが指定されていない。
- 使い方が理解できる取扱説明書が付いていない。
- 事故の際に対応してくれる国内の連絡先電話番号が分からない。



ガストーチバーナー

防火フェア2024を開催します！

秋の火災予防運動の一環として、防火思想の普及啓発を図るため、「防火フェア2024」(屋外イベントとして消防フェスタ同時開催)を開催します。小さなお子さんも楽しめる体験型イベントを多数準備していますので、ご家族でご来場ください。

と き 11月9日(土)午後1時～4時

ところ 市文化会館

入場料 無料

※駐車場には限りがありますので、乗り合わせや公共交通機関の利用にご協力をお願いします。

内 容 防火ポスター入賞者の表彰、幼年消防クラブの防火演技、少年消防クラブの防火紙芝居、消防車と記念撮影、消防ビッグスライダー など

※雨天時は屋外イベントを縮小することがあります。

詳しくは、市消防本部ホームページをご覧ください。



防火ポスター表彰者を発表！

市内の小学校4年生～6年生の児童を対象に募集した防火ポスターの審査結果は、次のとおりです。

最優秀賞	草川 葉奈さん(昼生小学校5年生)
優秀賞	伊藤 映蓮さん(亀山西小学校4年生)
防火協会長賞	松宮 佑都さん(井田川小学校4年生)
教育長賞	平生 結都さん(亀山南小学校4年生)
消防長賞	有村 心花さん(井田川小学校6年生)



最優秀賞



優秀賞

最優秀賞と優秀賞の作品は火災予防運動のポスターに使用し、市民へ広く防火意識の高揚を図るために活用します。